

Reunión al más Alto Nivel en Argentina

Durante Ocho Horas Deliberaron la Presidente, el Gabinete, los Dirigentes Sindicales y Parlamentarios y los Jefes Militares.- Se Formó un Comando Castrense "de Oposición"

(UPL, AFP y AP)

BUENOS AIRES, 27 de agosto.—La presidente Isabel Martínez se reunió esta noche con su gabinete, jefes militares y dirigentes del Parlamento, el movimiento obrero organizado y el Partido Justicialista.

A la reunión con su gabinete, que la mandataria inició a las 15:00 locales, y terminó a las 23:00, se fueron incorporando los líderes de la Confederación General del Trabajo (CGT), las 62 organizaciones, rama gremial del oficialismo, el Partido Justicialista y las máximas autoridades del Parlamento; Italo Lúder, presidente del Senado, y Nicasio Sánchez Toranzo, titular de la Cámara Baja.

Poco antes de cumplirse 5 horas de deliberaciones en la residencia presidencial de Olivares se sumaron a la reunión el comandante del Primer Cuerpo de Ejército, general Alberto Cáceres, y luego el titular de la Armada, almirante Emilio Massera.

El comandante general de la Fuerza Aérea, brigadier general Héctor L. Faustario, se incorporó a su vez, a la reunión.

Una fuente parlamentaria indicó que la presidente pidió 3 meses de licencia después de que habría aceptado la renuncia del general Alberto Numa Laplane y designado a su sucesor.

El general Carlos Delia Larroca habría sido confirmado por la presidente como comandante en jefe del ejército argentino, según la fuente parlamentaria.

La presidente resolvió, siempre según la fuente, pedir la renuncia al coronel Vicente Damasco, ministro del Interior, y confió ese puesto al canciller Angel Federico Robledo.

Trascendió, a la vez, de fuentes del ejército que el general Jorge Videla, actual jefe del Estado Mayor Conjunto de las Fuerzas Armadas, habría sido designado titular del arma.

Sin embargo, a todo ello, la presidente desmintió categóricamente que tenga intención de solicitar licencia.

La Secretaría de Prensa y Difusión dio a conocer esta noche un comunicado en el que señaló que "es absolutamente inexacto que la jefe del Estado, haya expresado su deseo de solicitar un periodo de licencia".

El resto de la información tuvo confirmación oficial.

Mientras, el canciller Robledo regresará mañana de Lima, se informó hoy oficialmente.

El escueto anuncio no indicó si el canciller ha sido llamado de urgencia a Buenos Aires.

Robledo asiste en Lima a la reunión de países no alineados.

Asimismo, la presidencia de la nación solicitó esta noche la cadena nacional de radio y televisión, presuntamente para que la jefe de Estado dijera un mensaje al país, según informaron fuentes allegadas al gobierno.

LAPLANE REITERO SU DECISION DE PASAR A RETIRO

Entre tanto, el general Numa Laplane, reiteró hoy su pedido de pase a retiro, se anunció oficialmente.

Laplane, cuyo primer pedido había sido rechazado ayer por la presidente, reiteró la solicitud ante el ministro de Defensa, Jorge Garrido.

Laplane anunció que su nuevo pedido de retiro del arma es "indeclinable", en un radiograma que dirigió esta tarde a todos los comandos, unidades y organismos del ejército.

El parte militar expresa textualmente: "Comunico al Ejército argentino que en la fecha he reiterado a la excelentísima señora presidente de la nación, mi solicitud de pase a situación de retiro en forma indeclinable, como modo de lograr la cohesión del Ejército y contribuir al afianzamiento de la institucionalización del país".

SE CONSTITUYO UN ESTADO MAYOR DE OPOSICION

Por su parte, el general Carlos Delia Larroca, comandante del Tercer Cuerpo de Ejército (Córdoba) asumió esta tarde aquí la dirección del Comando Interino del Ejército Argentino, indicó una fuente informada.

Delia Larroca adoptó esta decisión después de ser informado de que el general Laplane anunció su decisión irrevocable de pasar a retiro.

El general Delia Larroca, en una breve ceremonia en Campo de Mayo, tomó el mando en su calidad de "oficial más antiguo y de mayor grado de las Fuerzas Armadas, en razón del vacío en el poder en el comando".

Para ese efecto, fue constituido un Estado Mayor circunstancial, verdadero Estado Mayor de oposición, en la base de Campo de Mayo, donde está el

comando militar de Buenos Aires, señalaron medios informados.

Los oficiales rebeldes del ejército argentino formaron dicho Estado Mayor circunstancial después de rechazar al autoridad del general Numa Laplane.

Esos oficiales, alzados contra su jefe y comandados ahora por el general Delia Larroca, presionan con todo el peso de la mayor parte del ejército sobre la presidente argentina, para que acepte el paso a retiro de Laplane.

Mientras tanto, el comandante del Segundo Cuerpo de Ejército, general Roberto Viola, realizó esta mañana una crucial reunión con el general Laplane.

Fuentes castrenses dijeron que el general Viola representó en la reunión a los generales argentinos opositores.

Poco antes de ingresar al despacho de Laplane, el general Viola había celebrado una reunión con el jefe del Estado Mayor Conjunto, general Jorge Videla, y con Delia Larroca.

A su vez, el comandante del Quinto Cuerpo de Ejército, general Carlos Guillermo Suárez Mason, reiteró hoy que la posición de los mandos que se oponen a Laplane, se mantiene "invariable".

En un comunicado emitido por su comando, Suárez Mason afirmó también que la grave crisis castrense "atañe exclusivamente a la fuerza y debe ser resuelta únicamente por el ejército sin participación de ningún otro sector ajeno al mismo".